

斎藤いくまを国会へ!

2017年9月24日
No.491

Tel 03-3651-4861
mail_cn001@zengakuren.jp
http://www.zengakuren.jp/

全学連(斎藤郁真委員長) 書記局通信

常磐線富岡延伸阻止! 9・23いわき闘争 430名で打ち抜く!



全学連・洞口朋子さんの集会アピール

結集された仲間のみなさん、組合員のみなさん、お疲れさまです。今日は全学連から重大な発表があります。今度の衆院選、東京8区杉並から全学連委員長・斎藤いくまを押し立てて全力で闘うことを宣言します。斎藤いくまのスローガンは「この国に革命を」「生きる誇りを取り戻そう」です。

「前進チャンネル」での出馬表明に、全国の労



働者・学生が沸き立っています！ 安倍-国家権力-既成政党は震えあがっています。

杉並は民進党、元民主党、共産党が野党共闘で名乗りを上げていますが、彼らの正体は、「共闘」の名の下に改憲も原発も労働法制も全部曖昧にして労働者を裏切り、怒りを抑えつける「第2自民党」そのものです。労働者民衆は新しい労働者の政党を本当に求めています。全学生-全労働者の代表として、私たちの力で斎藤いくまを国会へ送りましょう！

斎藤いくま委員長の存在と闘いの中に、全学連の10年間が体現されています。3年生で退学処分、逮捕は6回(法政で3回、3・11直後の東電抗議デモ、三里塚闘争、京大反戦バリスト)

処分されても逮捕されても絶対に屈しない！ブレない！裏切らない！こんな候補者はどこを探しても斎藤いくま以外にいません！

この10年間、全学連は彼のもとに団結し、法大闘争-反原発闘争-全国大学自治会建設-安保国会闘争を闘ってきました。その中で「リベラル大学人」のウソとペテンを暴いてきました。「野党共

闘」を呼びかける教授連中が、大学で一体何をやっているのか！新聞やテレビでは反安倍を唱えているような教授連中が、斎藤いくまや反戦ストライキを闘った京大生を退学処分にしたんです。野党共闘の化けの皮を剥がしてやろう。戦争を止める力は労働者・学生にこそある！

今度の衆院選は改憲阻止決戦そのものです。全学連は青年労働者とともに革命の扉をこじあけます！衆院選への総決起をお願いします。ありがとうございました！

